

## Los argentinos son los que más tiempo pasan en Facebook

Escrito por Redaccion

Sábado, 08 de Septiembre de 2012 07:06 - Actualizado Sábado, 08 de Septiembre de 2012 07:10

---



Los argentinos pasan conectados a Facebook un promedio de 627,3 minutos al mes, lo que les ubica en lo más alto del ranking mundial de adictos a la red social. Diez horas y media al mes. 21 minutos al día.

Al menos así lo asegura el informe de la consultora ComScore, divulgado por el diario 'Clarín', que se elaboró el pasado mes de junio con datos de usuarios mayores de 15 años que se conectan en el hogar o en el lugar de trabajo. Le siguen en el ranking los internautas de Tailandia, con nueve horas y media al mes, y los de Israel, con 9 horas y 28 minutos.

Asimismo el 92,7% de los internautas tiene un perfil en la red social, lo que coloca a Argentina como el segundo país del mundo, por detrás de filipina, donde el 94% de los usuarios tienen un perfil en el sitio web creado por Mark Zuckerberg.

Los argentinos prefieren el servicio de Hotmail (ahora Outlook.com, de Microsoft), utilizado por el 65,5% de los usuarios y seguido, muy de lejos, por Gmail (de Google), con un 15,3%, y Yahoo!, con el 14,2% del mercado.